

Pressemitteilung

Gemeinsam aktiv beim 10. B2Run Freiburg – Startplätze sichern für den Firmenlauf am 4. Juli 2024

Freiburg, 27. Februar 2024

Bis zu 10.000 Starter/-innen werden zum 10. Jubiläum des B2Run Freiburg 2024 rund um das Europa-Park Stadion erwartet

Der B2Run Freiburg steht für Teamspirit, Mitarbeitermotivation, Spaß und emotionale Momente und ist für viele Unternehmen ein besonderes Highlight im Kalender. So haben sich vom Start-up bis zum Konzern bereits etliche Firmen ihre Startplätze für den diesjährigen Firmenlauf am 4. Juli 2024 gesichert. Unternehmen, die am rund 5 Kilometer langen Lauf um das Europa-Park Stadion teilnehmen möchten, können bis zum 12.06.2024 um 23:59 Uhr unter www.b2run.de Startplätze für ihre Teams buchen. Zum 10. B2Run Freiburg erwartet der Veranstalter bis zu 10.000 Teilnehmer/-innen aus gut 450 Firmen. Fünf zeitversetzte Startphasen bieten den Läufer/-innen kurze Wartezeiten, genug Platz zum Laufen und somit viel Spaß bei der Veranstaltung. Für einen wahren Gänsehautmoment bei den Teilnehmer/-innen sorgt sicherlich der Zieleinlauf, der wieder im Europa-Park Stadion sein wird. Gemeinsam ausgelassen feiern können Starter/-innen und Fans auf der After-Run-Party in den VIP-Bereichen des Stadions. Unternehmen wie die SICK AG und die Jobrad GmbH, die im letzten Jahr bereits mit zu den teilnahmestärksten Teams zählten, haben sich bereits wieder für den B2Run 2024 angemeldet. Schnell sein lohnt sich also: Startplätze können zum Normalbuchertarif von 30,90 € zzgl. MwSt. erworben werden. Bei allen Fragen rund um den B2Run Freiburg können sich Firmen telefonisch unter 0221-716165820 oder per E-Mail direkt bei Standortleiterin Johanna Menke an johanna.menke@b2run.de wenden.

Runter vom Bürostuhl und rein in die Laufschuhe

Sind die Startplätze für den B2Run Freiburg gesichert, kann das Training beginnen. Hier kommt es weniger auf sportliche Höchstleistung an, sondern auf regelmäßige Bewegung – und die darf Spaß machen. Positiv auf den Teamzusammenhalt und die Motivation wirken sich beispielsweise firmeneigene Lauftreffs aus. Das gemeinsame Training in der Mittagspause oder nach Feierabend hilft, den Kopf frei zu bekommen, motiviert und fördert das Zusammengehörigkeitsgefühl.

3-fach Sieger: Laufen, spenden, registrieren

Die DKMS ist auch in der Saison 2024 wieder beim B2Run mit von der Partie. Teilnehmer/-innen können sich als DKMS Charity-Starter anmelden und die DKMS so mit einem zusätzlichen Startbeitrag von fünf Euro im Kampf gegen Blutkrebs unterstützen. Den Zusatzbeitrag leitet B2Run vollständig als Spende an die DKMS weiter und unterstützt damit die Arbeit der gemeinnützigen Organisation. «Wir freuen uns, erneut beim B2Run als Charity-Partner mit an den Start zu gehen. Die Charity-Starter sind eine große Unterstützung für uns in der Mission, Blutkrebs zu besiegen, denn mit ihrem Beitrag können weitere Registrierungen finanziert werden, mit denen potenzielle Stammzellspender/-innen von Morgen in unsere Datenbank aufgenommen werden», erklärt Joachim Neubauer, PR-Manager bei der DKMS. «Neben der finanziellen Unterstützung durch den Zusatz-Startbeitrag von fünf Euro zeigen die

Läuferinnen und Läufer schließlich auch Flagge für uns und zeigen Erkrankten: Ihr seid nicht allein, wir sind an eurer Seite!» In der vergangenen Laufzeit haben mehr als 11.000 Teilnehmer/-innen bei den verschiedenen Läufen die gemeinnützige Organisation, die sich zum Ziel gesetzt hat, Blutkrebs zu besiegen, als Charity-Starter unterstützt. Dadurch sind insgesamt 55.000 Euro zusammengekommen, die für weitere Registrierungen potenzieller Stammzellspender/-innen genutzt werden. Damit haben noch mehr Teilnehmer/-innen des B2Run ein starkes Zeichen gegen Blutkrebs gesetzt als schon im Jahr 2022.

B2Run engagiert sich für den Klimaschutz

Die deutschlandweite Firmenlaufserie leistet 2024 wieder in Kooperation mit dem Partner First Climate einen Klimaschutzbeitrag mit CO₂-Zertifikaten, um den unvermeidbaren Emissionen der Laufveranstaltungen entgegenzuwirken. 2024 wird erneut ein zertifiziertes Wasserkraft-Projekt unterstützt, diesmal in Indien. Darüber hinaus pflanzt das Unternehmen für jedes angemeldete Team einen Baum und arbeitet dafür mit der Stiftung Menschen für Menschen zusammen. So ist für die Saison 2024 geplant, 10.000 Bäume in Äthiopien zu pflanzen.

Über B2Run

Infront B2Run, Tochtergesellschaft der internationalen Sportmarketing-Firma Infront, organisiert und entwickelt Europas größte Firmenlaufserie B2Run, die seit der Gründung im Jahr 2004 signifikantes Wachstum verzeichnet. Präsentiert von der DAK-Gesundheit, werden 2024 in 18 Städten in ganz Deutschland B2Run-Läufe ausgetragen. Weitere B2Run-Läufe finden jedes Jahr in der Schweiz, Kroatien, Portugal und Griechenland statt und bieten Unternehmen auch dort attraktive Plattformen für einzigartige Mitarbeiter-Events. Weitere Informationen unter www.b2run.de.

Pressekontakt B2Run:

Maren van Lessen
E-Mail: maren.vanlessen@b2run.de
Tel.: 0221 6503 6723

Pressekontakt Agentur:

Fleischmann PR, Henrike Fleischmann
E-Mail: fleischmann@fleischmann-pr.de
Tel.: 0761 88785810